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VATERWORTE Dezember 2022  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Die feinen Impulse aus Mir führen euch zum Heil 

Quellen lebendigen Wassers wollen fließen in Meinen Kindern, damit sie Beispiel geben den 

Menschen, die Meine Stimme in sich nicht mehr wahrnehmen. Wie sie im Trubel der Welt gefangen 

werden in ihren Gedanken, so sind Meine Kinder in ihren Gedanken oft gefangen und können Mich 

nicht mehr in sich vernehmen. Dann hören sie auf die Welt und was die Welt ihnen anbietet, damit 

ihre Gedanken nicht mit Mir verbunden, die Sonne scheinen lassen in ihren Herzen und damit in die 

Welt ausstrahlen. 

So wie Meine Kinder erkennen, wo sie stehen und was sich da zeigen will und sie von Mir in sich 

abhalten, so können es die Menschen erkennen und Mich in sich immer lebendiger wahrnehmen. Wie 

ihr, Meine Kinder, Mich in euch wahrnehmen könnt und allen Versuchungen, euch abzuziehen, 

widerstehen könnt, so können es die Menschen. 

Die Herzen der Menschen öffnen sich immer mehr, auch wenn ihr es nicht wahrnehmen könnt, wenn 

ihr in der Welt steht, und so kann Ich einziehen, unmerklich und leise in ihnen. Ich bin ein lebendiger 

Gott in Meinen Kindern, und dazu zählen alle Menschen. Doch wenige gehen voraus, sich zu erinnern, 

wer sie sind und wer Ich in ihnen bin und was die Welt in ihnen ist und anrichten will. 

Kann Ich lebendig in Meinen Kindern sein, dann ist Großes geschehen und Ich kann strahlen und 

leuchten in ihnen und beispielgebend für eine ganze Menschheit. Auch der Geringste unter allen, nach 

eurem Ermessen und euren Urteilen, die die Welt euch anbietet, ist Mein geliebtes Kind, das Ich suche 

in den Dornenhecken der Welt, durch euch und euer Bewusstsein. 

Lasst euch deshalb allezeit führen von dem, was Ich in euch an Impulsen schenke, damit ihr neue 

Sichtweisen in euch zulassen könnt und eure Bewertungen fallen, die ihr trefft, aus Gewohnheit. Alle 

Wendungen für euer Bewusstsein kann Ich euch schenken, damit Heilsames erst in euch und dann um 

euch herum fließen kann. 

Da brauche Ich aufmerksame und folgsame Kinder, die aufmerksam sind, was in ihnen geschieht und 

was sie fühlen und auch nicht fühlen, oder nicht fühlen wollen, und folgsam dem, was in ihren Herzen 
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an feinen Impulsen vorhanden ist, die sie aus ihren Gefängnissen führen, die sie übernommen haben 

und die sie sich gemacht haben. 

Alles ist gut, und wenn ihr lernt auf euch zu achten, zu achten, was in euch geschieht, und ihr über eure 

Schatten springen lernt, dann könnt ihr die Hilfen auch erkennen, die Ich euch wohl im Außen durch 

die Menschen zukommen lassen will. 

Wie soll Ich auf Erden euch helfen, wenn nicht durch Menschen, die Meinen Impulsen folgen und die 

ihre Gaben auch für euch haben, damit die Gemeinsamkeit in Mir euch hilft und heilt, gegenseitig. So 

nur kann Ich ein lebendiger Gott sein, weil ihr erkennt und annehmt, dass Ich auch in den anderen 

Menschen lebendig bin, zu eurem Wohl und eurem Heil. 

Deshalb hört auf die feinen Impulse in euch, und erlaubt es euch, auch gegen eure 

Verstandesgedanken, den Impulsen aus Mir zu folgen, damit Mein Heil und Mein Segen euch erreichen 

können. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der seine Kinder aus aller übernommenen Not befreien will, auch der, die 

sie sich selbst gemacht haben und machen. Amen. Amen. Amen. 1.12.2022 

 

Die Sehnsucht eurer Herzen 

Meine innig geliebten Kinder, Ich habe euch alle Worte nahegebracht, sie euch übergeben, damit ihr 

euch erinnert, damit ihr Mich in euch lebendig erfahren könnt. Meine Geduld ist unendlich, die Ich mit 

euch habe und die Meiner Liebe entspringt, die bedingungslos ist und euch liebt, so wie ihr seid. Sie in 

euch zu erfahren und zu erleben, das ist euer Weg auf Erden, euer Erfahrungsweg. 

Oft kommt ihr Menschen über das Gegenteil dahin wo Ich bin und wendet euch ab, dann zieht euch 

Meine Sehnsucht über eure Herzen zurück im Erkennen, wie es sich anfühlt, verlassen und alleine zu 

sein. Das ist der Punkt, an dem sich eure Herzen wieder durchsetzen können in euch, um 

wahrgenommen zu werden und Ich darin. Amen. 

Nehmt deshalb alles an, was euch das Leben beschert, um euch zu erkennen in Mir, der Ich euer 

Schöpfer und Mittelpunkt eures Seins bin und immer war und immer sein werde. Lebendig in Mir zu 

sein in jedem Augenblick eures Lebens, das ist es, was eure Seelen sich auf die Fahnen geschrieben 

haben, um lebendiges Gottesleben in euch und durch euch auf diese Erde zu bringen, wie Ich es euch 

vorgelebt habe. Amen. 

Euer VATER, Schöpfer, Priester, Gott und Freund auf allen Wegen. Amen. Amen. Amen. 2.12.2022 

 

Die Einheit und Einigkeit in Mir 

Meine innig geliebten Kinder, in eurem Herzen in Mir ist alles einfach. Alle Verstandeskontrolle und 

Gewohnheit kann dort fallen, weil eure Herzen ganz andere Wege zu gehen imstande sind, als euer 

Verstand, der an der Vergangenheit hängt. 
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Eure Herzen sind immer im Hier und Jetzt mit Mir verbunden, da Ich doch in euren Herzen wohne. Seid 

euch dessen bewusst, welch großes Geschenk es ist, in eurem Herzen allezeit auch in Meinem Herzen 

geborgen zu sein. 

Die Welt, d.h. alles, was an Gedankengebilden diese Welt geformt hat, mit allen Ereignissen, die euch 

Menschen nicht guttun, kann in euren Herzen nicht regieren, sie braucht unbedingt euren Verstand, 

den sie an die Vergangenheit und an das Außen der Welt bindet. Dort seid ihr gefangen und in eurem 

Herzen seid ihr frei. 

In eurem Herzen ist euch alle Gewissheit, dass Ich mit und in euch ein lebendiger Gott bin und immer 

war. In eurem Herzen kann alles zur Ruhe finden, was euch in Aufruhr gefangen halten will. In eurem 

Herzen schenke Ich euch Meine Freude, Meine Kinder zu sein, Kinder des Allerhöchsten Schöpfers 

Himmels und der Erde. 

Alle Meine Geschöpfe, und das seid ihr alle, ist alles was lebt, sie leben in Meiner Ordnung und alles 

fügt sich, wie es allen zum Besten dient. Deshalb habe Ich Meine Kinder, diejenigen, die vorausgehen, 

auf Erden, damit das wahre Herzensleben auf Erden sich ausbreiten kann, wo die Welt alles 

eingenommen zu haben scheint. 

Im Innersten eines jeden Menschen schlägt ein Herz, schlägt das Herz in Meinem Takt und aus Meiner 

Liebe. Da halte Ich euch am Leben und führe euch auf den Wegen, die eure Seele sich gewählt hat. 

Lernt deshalb, wieder eurem Herzen die Aufmerksamkeit zu schenken, die es verdient hat, die es in 

Meinem Takt schlagen lässt. Schenkt ihm neue Gedanken an jedem neuen Tag, denn ihr habt es in der 

Hand, Meine Impulse wahrzunehmen und sie von den Angeboten der Welt zu unterscheiden. 

Ich bin das Leben. Ich bin die Wahrheit und Ich bin der Weg. Ich bin in euch, in eurem Herzen zu Hause. 

Dort könnt ihr Mich finden, mit Mir reden, mit Mir euren Weg besprechen, mit Mir das Wohl und das 

Heil erfahren und erleben. In eurem Herzen kommt die Welt zur Ruhe und auf Erden kann ein neues 

Klima entstehen, weil Meine Kinder aus ihren Herzen leben und Mein Friedensreich darin erkennen 

und sich erhalten und sich danach richten. 

So verzaget nie, Meine innig geliebten Kinder, wenn ihr mit der Welt konfrontiert werdet und lasst 

euch von Mir und allen Helfern der geistigen Welt, die Geschenke freilegen, die ihr alle in euch tragt, 

die diese Welt ins Neue erhebt, zu Mir in eurem Herzen und damit Mich hinaus in die Welt, Meine 

Welt, wie Ich sie euch übergeben habe, eine Welt der Liebe, eine Welt der Fülle und der Freude, Meine 

Kinder zu sein. 

Das Paradies ist auf dieser Erde der Zustand, wie Ich sie euch überlassen habe. Und dieser Zustand ist 

in eurem Herzen noch immer präsent, auch wenn die Stürme euch aus dem Paradies vertreiben wollen, 

die Stürme des Unglaubens und des Eigennutzes, des Mangels und der Angst. Alle Stürme habe Ich auf 

Erden in Mir überwunden und habe ihnen widerstanden in Meinem Jesusleben. Damit habe Ich euch 

den Weg freigemacht, zurück ins Paradies, zurück zur Quelle allen Lebens, zurück zu eurem Ursprung. 

Die Quelle braucht nicht nach dem Weg zu fragen und der Fluss bleibt immer mit der Quelle 

verbunden. So ist es mit euch, in Mir, in eurem Herzen, seid ihr mit der Quelle allen Seins verbunden 

und im Lebensfluss, der aus eurem Herzen strömt, seid ihr im Paradies. 
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Was immer auch die Menschen sagen, was immer auch die Wissenschaften euch weis machen wollen, 

in Mir ist alles gut. Noch braucht es euer Vertrauen und euren Glauben, daraus entsteht wahres 

Wissen, das euch nährt und trägt auf dieser Erde in Meiner Nachfolge. 

Was immer ihr Menschenkinder in euren Religionen euch erschaffen habt, im Kern bin Ich die einende 

Kraft, und wo die einende Kraft fehlt, da bin Ich nicht, da ist aus der Religio, der Rückverbindung zum 

Ursprung, die Bindung an das Eigene geworden. 

Grabt also, ihr Führer der Menschen, wo Ich in euch euch hinführen will in der Einheit und Einigkeit 

eures Seins in Mir. Dies sagt euch euer Schöpfer UR. Amen. Amen. Amen. 4.12.2022 

 

Nährt euch in Meinem Herzen, das für euch und in euch schlägt 

Mein UR-Herz schlägt in jedem Menschenherzen. Dort habe Ich Mir Meinen Himmel geschaffen, in 

Meinen Kindern, die sich in Mir erkennen als das, was sie sind: Ausdruck Meiner Liebe. 

Ganz nah könnt ihr Mich finden, in euch, in eurem Herzen. Näher geht es nicht. Ganz nah bin Ich euch, 

näher, als ihr oft meint, gerade dann, wenn ihr vor Herausforderungen steht. Dann ist eure 

Herausforderung, Mir in euch ganz nahe zu sein und mit Mir eure Aufgaben zu meistern auf Erden. 

Mit Mir ist alles ganz einfach. Und was so einfach erscheint, ist hier auf Erden eine große 

Herausforderung für euch, Meine Kinder. Hier ist der Gegenpart ständig aktiv, der euch von Mir in euch 

abhalten darf, versuchen darf, euch von Mir in euch abzuhalten. 

Es ist ihm erlaubt, damit ihr in den Prüfungen auf Erden feste Wurzeln euch angedeihen lasst, Wurzeln 

in die Erde und damit an die Nährungsquelle des Materiellen. Seid ihr euch dann Meines Daseins in 

euren Herzen bewusst, dann verbindet sich Mein Himmel in euch mit der Erde, und die Erde ist genährt 

aus Mir, wie ihr genährt seid aus Mir. So gibt euch die Erde zurück, was ihr ihr gebt und der Kreislauf 

der Liebe kann sich drehen. 

Was euch wie ein unendlicher Kreislauf erscheint, ist in Wirklichkeit eine Spirale, die ihr durch eure 

bewusste Verbindung mit Mir nach oben in immer höhere Schwingungen führt, oder nach unten, wo 

euch die niederen Schwingungen hier auf Erden anziehen. 

Mit Mir in euch wird euch bewusst, worum es geht in den Herausforderungen; achtsam auf euch selbst 

zu sein und immerzu zu spüren, was in euch geschieht, denn alles geschieht in euch. Ob ihr Meinem 

Herzen in euch nahe seid oder der Kraft der Versuchung, ist alleine eure Wahl. 

Dies ist die größte Herausforderung auf Erden, dass beide Kräfte in euch an euch herantreten dürfen, 

damit ihr euch erkennt, als das, was ihr seid: Ausdruck Meiner immerwährenden Liebe. 

Wenn auch alles vergeht, was auf Erden in Vergangenheit und Zukunft geschehen mag, in euch, da gibt 

es den immerwährenden Augenblick, der euch in Mir in Meinem Herzen geborgen fühlen lässt. In Mir, 

da seid ihr allezeit geborgen und es erfüllt sich in euch die Erkenntnis Meiner Worte: „Was sorgt ihr 

euch um den nächsten Tag, jeder Tag sorgt für sich selbst!“ 

Und so nährt euch in Meinem Herzen, das für euch und in euch schlägt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER von UR. Amen. Amen. Amen. 7.12.2022 
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Marienwort zu Maria Empfängnis 

Meine innig geliebten Kinder, ihr meine Marienkinder, ihr, die ihr euch ganz mir übergebt, alles mir 

übergebt, was ihr erlebt, was ihr spürt in euch. Vertrauet von ganzem Herzen auf alle Impulse, die in 

euch vorhanden sind und übergebt mir, was ihr wahrnehmt. 

Orientiert euch an dem, was eure Seele euch zeigt, denn wenn ihr die Reinheit eurer Seele sehen 

könntet, ihr würdet weinen vor Freude. Ihr würdet nie wieder, auch nur im Geringsten, euch abschätzig 

betrachten, denn ihr würdet die Größe eurer Seele mit einer Freude leben, mit einer Freude erleben. 

Und ihr würdet mit dieser großen Seele und diesem großen Licht mit Freude auf all eure Ahnen 

schauen, auf eure Eltern und Großeltern, eure Urgroßeltern und zurück auf alle Frauen und Männer, 

all die, die wir ihr, ein Erlöserschicksal gelebt haben auf Erden, damit diese Menschheit frei wird, frei 

von allem Gefallenen, frei von allem, was nicht göttlich ist. 

Und ihr schaut auf alles mit Liebe, was in euch geschieht, schaut mit Liebe auf euch selbst. Denn im 

Ursprung, da seid ihr reine Seelen, aus dem Licht geboren, aus der Liebe geboren. Und nichts und 

niemand kann euch diese Reinheit nehmen. Sie ist euer Gut und Eigentum. 

Ich, eure Mutter Maria, erinnere euch daran und schenke euch die Gnade, euch zu erinnern, schenke 

euch die Reinheit, den Blick eurer Seelen, das Gespür für eure Reinheit, die ihr seid seit Urzeit. 

Das Rad von Geborenwerden und Sterben, es dreht sich. Eure Seelen sind diejenigen, die das Rad am 

Laufen halten, solange bis auch jede einzelne Unwucht des Rades erlöst und begradigt ist, sodass ihr 

in einem leichten Lebenslauf die Liebe und Freude auszudrücken vermögt, die ihr seid. 

Ich, eure Mutter Maria, danke allen Herzen, danke allen meinen Kindern, die meine Gnaden, die bereit 

sind meine Gnaden in sich anzunehmen, denn allezeit bin ich eure Mutter bei euch. Und ich liebe euch 

und ich schenke euch die reinen Herzen, ich schenke euch die reinen Gedanken, damit alles Schwere 

aus eurem Gedankengut weichen kann, damit ihr erkennt, wie machtvoll Gedanken sind, und wie 

heilsam Gedanken sind, die dem Danken entspringen. 

Danket für das Licht, das ihr seid, danket für den Weg, den ihr gehen könnt, den ihr geht und den ihr 

gegangen seid und den ihr gehen werdet. Euer Weg ist erleuchtet, euer Weg ist belichtet, weil ihr auf 

den Spuren des VATERS wandelt auf Erden. 

Was immer auch die Welt an euch herantragen will, das euch abhalten will davon, diese Reinheit und 

das Licht in euch zu schätzen und euch danach zu richten, es löst sich auf, weil ihr mit mir geht und ich 

euch führen darf an meiner Hand, ich, die Mutter aller Kinder. 

So danke ich euch und segne euch alle, die ihr mir folgt, die ihr euch mir übergebt, die ihr euer Herz 

mir überlasst, damit die Reinheit sichtbar werden kann. Amen. 

Eure Mutter Maria, mit Freude und Dankbarkeit bereit euch zu empfangen, als das kleine Kindlein 

Jesus, das ihr seid. Amen. Amen. Amen. 8.12.2022 (Maria Empfängnis) 
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Maria, die Gnadenmutter 

Und Ich, euer VATER, habe große Freude an euch, Meinen Kindern. Und diese Freude, sie ist nirgendwo 

anders, als in euch stationiert. Nehmt an die Gnaden, die Maria euch schenkt, die Maria euch schenkt 

um Meine Freude zu spüren, die Ich in euch bin und die ihr in Mir seid. 

Euer Herz in Mir vereint, ist das Licht auf Erden. Wo Ich der Erste und der Dritte in euch bin, da ist Mein 

Reich auf die Erde gekommen, da strahlt und leuchtet Mein Licht auf Erden, wie ihre es euch nicht 

vorstellen könnt. Und doch ist alles in euch vorhanden, es ist alles schon, nicht nur zubereitet, sondern 

vollendet, vollendet in euch. 

Und wer glaubt und vertraut, dass es so ist, wird die Welt sich wandeln in euch, in euren Körpern, in 

euren Gedanken, in euren Gefühlen, und ihr spürt Meine Freude, die Ich in euch bin. 

So lasst euch allezeit neu gebären aus Maria, die alle Gnaden verteilen darf, die eine Mutter zu geben 

hat, die eine reine Mutter zu geben hat, eine Mutter, die ganz in Mir geborgen ist, die sich Meiner 

Gnaden bewusst ist, die Ich in ihr bin. 

Und so lasst euch, ihr Mütter der Erde, von Maria die Reinheit schenken. Alles Vergangene ist vorbei 

in der Reinheit, alles Zukünftige ist strahlend und leuchtend. Und alles, was Jetzt geschieht, ist Mein 

Wille, der euch die Schönheit erkennbar werden lässt, die Ich Meinem Schöpfungskind übergeben 

habe, damit das Mütterliche strahlen und leuchten kann, damit das Mütterliche nährend allen Kindern 

die reine Freude schenkt, die Ich bin und die allen Müttern ihre Göttlichkeit aufzeigt, ihre Reinheit und 

ihre Freude und ihre einzigartige Gabe: Leben in sich wachsen zu lassen und weiterzugeben, 

weiterzureichen, allen Seelen die Möglichkeit zu geben, im Rad der Wiedergeburt auf Erden sich seiner 

Göttlichkeit zu erinnern und das Licht zu erinnern, das Ich in ihnen bin. 

So seid getragen und seid geborgen in der Reinheit, die Maria euch schenkt, und die Ich, euer VATER, 

euch vertrauensvoll in eure Hände gegeben habe, in euer Herz gelegt habe, damit diese Welt durch 

neue Kinder das wahre Paradies auf die Erde bringt. 

Ihr seid es, die ihr die Kindlein zu Mir führt, zu Mir, an Mein VATERHERZ. Und ihr seid es, die ihr den 

Müttern Vorbilder seid, ihr, die ihr vorausgeht und die ihr die wahre Göttlichkeit, die in allen Frauen 

angelegt ist, erkennt und weitertragen dürft. 

Ihr seid Göttinnen auf Erden und eure Kinder sind göttliche Kinder, geboren aus der wahren Liebe und 

aus dem Licht, geboren aus Mir UR, geboren aus Mir, dem VATER und der MUTTER. 

So nehmt hin, ihr Kinder dieser Erde und ihr Mütter dieser Erde, den besonderen Segen, der euch 

erweckt zu neuem Leben, zu neuem Leben in eurem Herzen. Amen. Amen. Amen. 8.12.2022 (Maria 

Empfängnis) 

 

Meine Worte und Taten sind in eurem Herzen zu finden 

Meine innig geliebten Erdenkinder, wie ein Erdenkind sich fühlt, das in diese Welt eintaucht, das habe 

Ich selbst erlebt und Mich eingeboren in diese Welt, die dem Licht bedarf. Ich bin das Licht der Welt 

und wer Mich in sich gefunden hat, ist, wie Ich, zum Licht der Welt geworden. 



7 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2022 

Zuallererst wird die Welt in euch belichtet, wie ihr die Welt, alles Weltliche in euch, euch einverleibt 

habt. Das ist die größte Aufgabe, alles in euch selbst zu belichten, belichten zu lassen und dem Licht 

Vorfahrt zu gewähren in euch. 

Die Welt, will dieses Licht nicht, denn sie existiert aus dem Unlichten. Und so ergeht es euch, dass alle 

Begegnungen des Unlichten und Meines Lichtes in euch, in euch stattfinden. Da seid ihr gefordert, wie 

Ich es einst war in Meinem Beispielleben, das Ich für euch geführt habe als Jesus. Alles durfte an Mich 

herantreten, alles Unlichte, und in Mir überwand Ich die Welt, das Unlichte der Welt und ließ Mein 

Licht leuchten. So habt ihr ein Beispiel, wie es geht, auch in euch. 

Vieles, was Ich durchlebt habe, ist euch Menschen noch verborgen oder euch vorenthalten worden, 

denn das Unlichte weiß wohl um die Bedeutung des Lichtes und der Wahrheit. Doch in euch, in den 

Erdenwegen als Mensch, ist alles gespeichert, was Ich für euch durchrungen habe und dem Licht zum 

Durchbruch verholfen habe. 

Schaut nicht nur auf die Buchstaben des Überlieferten, spürt die Bedeutung der Worte, der, die euch 

überliefert wurden und der, die in eurem Herzen den Zugang haben dazu. Alle Meine Worte, die Ich 

auf Erden gesprochen habe, alle Meine inneren Siege des Lichtes, sie sind geistig vorhanden und da 

kann kein Wortsinn, den ihr euch überlegt habt und an dem ihr euch so sehr festhaltet, dem Ganzen 

einen Abbruch tun. 

Alle Meine Worte und Taten, alle Meine inneren Siege, sie stehen euch zur Verfügung, und wer guten 

Herzens ist, der wird sie in sich finden und den Zugang eröffnen, für sich und damit für die Menschen, 

für alle Erdenkinder. Amen. 

So forschet in euch, Meine innig geliebten Kinder, forschet mit dem Herzen und lasst euren Verstand 

fahren dahin, denn die Liebe kennt keine Rechtfertigung und kein Rechthaben. Amen. 

Euer VATER, in Jesus euch vorausgegangen und in Jesus Christus auferstanden, in Jesus Christus, einem 

Geschöpf. Amen. Amen. Amen. 17.12.2022 

 

Mit dem Herzen schauen 

Meine Liebe reicht, so weit der Himmel reicht. Schaut hinauf aufs Firmament und schaut. Gibt es je ein 

Ende? Es geht immer weiter und weiter. All das ist Ausdruck Meiner Liebe, die euch Menschenkindern 

gegeben ist von Mir, eurem Schöpfer Ewiger Liebe. 

Was immer geschieht, zwischen Himmel und Erde, ist Ausdruck Meiner Liebe, die euch schenkt und 

die euch aufmerksam macht. Was immer geschieht, will euch beschenken. Manches Mal sind es eure 

Vorstellungen, die euch abhalten davon, Meine Liebe euch schenken zu lassen, sie anzunehmen als 

Mein Geschenk. 

Deshalb erhebet eure Herzen in den Himmel, lasset leuchten das Firmament und gebt euch hin, lasst 

euch beschenken. Die Sehnsucht eurer Herzen ist es, die euch schenkt, was da zu finden, da zu 

entdecken ist. Und wenn eure Gesinnung rein ist, dann habt ihr die Muse, das Wunder des euch 

geschenkten Planeten Erde zu sehen, zu erkennen. Aus Sicht des Alls ist die Schönheit erkennbar, die 

euch in Mutter Erde geschenkt ist, und eure Herzen kennen den Blick aus dem All, den Blick des All-

Eins-Seins in Mir. 
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Was suchen die Menschen Mich, wo sie Mich nicht finden können, wo sie Mich verwalten wollen in 

ihrem Sinne, wo Ich doch im All-Eins-Sein der wesentliche Grund eurer Existenz bin. Ich bin in euch und 

ihr seid in Mir und im All-Eins-Sein könnt ihr Meine Seligkeit als die eure spüren. 

Erhebet eure Herzen, setzt sie in euch auf den Thron und gebt ihnen den Vorrang vor allem anderen, 

was euch auf Erden so wichtig erscheint. In euren Herzen, da bin Ich mit euch und seid ihr in Mir. 

Was seht ihr in den Menschen? Was seht ihr in der Welt, dem Verhalten der Menschen? Was seht ihr 

in der Natur, der Erde und des Kosmos? 

Seht ihr mit dem Herzen, seht ihr mit Meinen Augen der Liebe. Seht ihr mit eurem Verstand, dann kann 

euch schnell der Eigennutz einholen, der euch über den Mangel in den Griff zu bekommen sucht. 

Seht mit den Augen Ewiger Liebe in die Weite eurer Herzen und die Weite des Alls ist euch im All-Eins-

Sein zum Geschenk gegeben. Ein Geschenk Meiner Liebe, Meiner Ewigen Liebe, die in euren Herzen 

seinen Anfang und sein Ende findet, den Kreislauf Ewiger Liebe. Alles ist in euren Herzen zu finden, ist 

doch euer Herz Mein Herz auf Erden. 

Deshalb freuet euch, ihr innig geliebten Menschenkinder, dass Mein Reich in euch, euch zum Geschenk 

gegeben ist, und ihr als Meine Kinder die Erben Ewiger Liebe seid. Ob ihr euer Erbe annehmt, das liegt 

an euch, als Schatz im Acker, der sich euch offenbart, wenn ihr danach grabt, mit dem Herzen in eurem 

Herzen. 

Nur wer sucht, der wird finden. Wer mit dem Herzen sucht, kann mit dem Herzen finden, wer mit dem 

Verstand sucht, bleibt in der Welt gefangen, will die Welt beherrschen. Mein Reich ist die Liebe und 

diese Erde ist Ausdruck Meiner Liebe, euch als Paradies geschenkt. Schaut ihr mit dem Herzen, erkennt 

ihr es und Mein Reich kann in euch die Herrschaft übernehmen, die Herrschaft in der Schwingung von 

Liebe. Sie heilt, sie erneuert, sie erinnert, sie ist EINS und das EINENDE in euch, aus Mir und in Mir. 

Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, Schöpfer UR in vollendeter Liebe. Amen. Amen. Amen. 18.12.2022 

 

Freiheit und Liebe 

Das Leben ist ein Auf und Ab, ein Wechselspiel von Wellen. Höhen und Tiefen begleiten euer Leben, 

damit ausgeglichen werden kann, was in den Unterschiedlichkeiten euch auf dem Weg liegt. 

Hier auf Erden ist alles möglich, was menschliches Dasein ausmacht. Und hier auf Erden ist alles 

Friedenspotenzial vorhanden, damit ihr in Harmonie leben könnt, untereinander und miteinander. 

Stets sind euch die Angebote Meiner Liebe auf dem Weg und ihr dürft wählen, wollt ihr das Paradies 

leben oder im Höllental euch aufhalten. Wohin eure Gedanken euch ziehen, das dürft ihr erleben. Nur 

was ihr erlebt, ist euer Eigentum geworden, das euch niemand streitig machen kann. 

Wer den wahren Herzensfrieden in sich gefunden hat, weil er die Herausforderungen angenommen 

hat und sich ihnen immer wieder stellt, der hat wahrlich überwunden, was Welt heißt. 

Würdet ihr Menschenkinder einander dienen, wie Ich euch gedient habe in Meinem Erdenleben, ihr 

hättet wahrlich das Paradies auf Erden, wie Ich es euch geschenkt habe. Die Freude am Dienen, am 
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selbstlosen Dienen aneinander, die schenke Ich euch in jedem Augenblick, in dem ihr Mich darum 

bittet, dann kann eure Seele euch schenken, was in ihr ist von Meiner Liebe und Freude. 

Die Freiheit, die ihr so sehr auf der Erde euch wünscht, sie ist in euren inneren Entscheidungen 

begründet. Dort findet ihr wahre Freiheit, die euch entscheiden lässt in aller Freiheit, wohin ihr euch 

wenden wollt in jedem Augenblick eures Lebens. 

Das ist wahre Freiheit, die Ich euch niemals wegnehme, euch frei zu entscheiden und aus den Folgen 

eurer Entscheidungen zu leben. Was ihr sät, werdet ihr ernten und was ihr glaubt, das geschieht, wenn 

es aus der freien Liebe zu Mir, zu Meiner Schöpfung, zu euch selbst und zu eurem Nächsten geschieht. 

All eure Entscheidungen sind im Buch des Lebens vermerkt und es hat niemand anderes als ihr selbst 

geschrieben. Das Buch eures Lebens ist nicht manipulierbar, denn nur die Wahrheit zählt, die nackte 

Wahrheit. Wer seine Lebenswahrheit erkennt und sich ihr stellt, sie mit Liebe annehmen kann, der ist 

frei, sich zu erkennen und zu verändern, was nach Liebe schreit in euch, was nach Liebe ruft, entgegen 

allen Verstandesgedanken, die euch einnehmen, wie ihr es für euch entschieden habt. 

Verstehet die wahre Freiheit zu finden, zu erkennen und in der Liebe ihre Entfaltung zu erlangen. 

Nun mögt ihr sagen, dass es keine Freiheit ist, wenn nur die Liebe die wahre Basis ist, denn auch die 

Unliebe und alles, was aus ihr erwächst, ist schließlich in Freiheit möglich. Das stimmt wohl, doch 

welche Ernte bringt sie euch? 

Das ist Freiheit, dass ihr ernten dürft, was ihr sät. Ihr dürft es so lange säen und ernten, bis ihr selbst 

erkennt, was Liebe in Freiheit bewirkt und was Unliebe für Früchte hervorbringt. Was euch bittersüß 

aufstößt, das dürft ihr anschauen und in Liebe wandeln, dann könnt ihr neue Erfahrungen wählen. 

Vergesst nie, Meine innig geliebten Kinder, ihr alle seid in Mir EINS, und was der Einzelne unter euch 

vollbringt, kommt der Allgemeinheit zugute. Was eure Liebe bewirkt, trägt auch die Früchte dort, wo 

andere nicht dazu in der Lage sind. Da könnt ihr erleben, was es heißt: Den Nächsten zu lieben wie 

euch selbst. Was ihr an euch verurteilt, verurteilt ihr in anderen, wo ihr andere verurteilt, verurteilt ihr 

euch selbst. 

Seid deshalb allezeit und in allen Situationen barmherzig in euch und damit als Träger der 

Barmherzigkeit wirkend auf Erden. Amen. 

Euer VATER, der euch unendlich liebt in aller Freiheit. Amen. Amen. Amen. 19.12.2022 

 

Alles, was durch Meine Kinderherzen fließt, fließt durch Mein Herz, löst sich in Meinem UR-Herzen auf 

in Liebe. So freue Ich Mich über jedes Menschenherz, das sich Mir zuwendet und Mein Leben 

aufnimmt, das Ich euch vorgelebt habe. 

Je größer eure Liebe zu Mir ist, umso leichter fällt es den Menschen, sich Mir zu öffnen. Je lebendiger 

Ich in und durch euch sein darf, umso lebendiger erleben die Menschen Mich in sich und finden in sich, 

was ihnen bisher unmöglich erschien: Meine Liebe. Amen. Amen. Amen. 19.12.2022 
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Die heilige Zeit 

Meine Kinder sind immer an Mein Herz angeschlossen, so sie der Welt widerstehen können, die sie 

lockt und ihnen so manches einreden will, was Meinem Herzen fern ist. 

Meine Kinder erinnern sich, dass sie in Meinem Herzen geborgen sind und allezeit versorgt sind. Meine 

Kinder sind die, die sich daran erinnern, Meine Kinder zu sein. 

Meine Kinder haben sich entfernt von Mir, damit auch das letzte Meiner Kinder, das sich in der 

Dornenhecke der Welt verfangen hat, wieder den Weg zu Mir findet und in seiner Not die Hilfe erfährt, 

nach der es sucht. 

Meine Kinder haben Mich erkannt, als Ich auf Erden wandelte und ihnen Beispiel gegeben habe. Meine 

Kinder sind tief bewegt worden in ihren Herzen, das Mein Herz auf Erden ist, als sie Mir begegneten. 

Ihre Begegnungen mit Mir, sei es in Worten oder Erinnerungen, in Ereignissen oder Taten der Liebe, 

berühren ihr Herz und damit Mein Herz. 

Meine Kinder verspüren, dass ihr Herz ohne das Meine nicht schlagen würde. Meine Kinder sind 

dankbar, dass sie Mein Wesen in sich entdecken und auf die Erde bringen dürfen. 

Meine Kinder kennen Mich, erkennen Mich, und Ich kenne sie. 

Meine Kinder, das seid ihr alle, und wer sich erinnert von euch, darf Meine Herrlichkeit in sich 

entdecken und erfahren. 

Meine Herrlichkeit ist euch geschenkt, damit ihr wahrlich göttlich auf Erden leben könnt, im Paradies, 

wie Ich es euch überlassen habe, damit ihr die Verbindung in euren Herzen sorglos und mühelos feiern 

könnt in jedem Augenblick. 

Meine Stimme und eure Herzen sind in andauerndem Austausch und wer darauf hört und lebt, was 

Ich an Impulsen schenke, der lebt wahrlich im Paradies. 

Ihr alle, Meine innig geliebten Menschenkinder, seid stets geborgen und bewahrt in Mir, in Meinem 

VATERHERZEN, das für euch und in euch schlägt. 

So erinnere Ich euch über Begegnungen, über Zufälle, wie ihr es nennt, über Ereignisse, die euer Herz 

berühren, und über Umstände, die eurem Verstand aus der Kontrolle gleiten, dass ihr alle Meine Kinder 

seid, die Ich unendlich liebe, die Ich als ein Teil Meines Herzens behüte und beschütze, wo immer ihr 

euch aufhaltet. 

Mein Adel in euch, er setzt sich immer mehr durch und ihr lernt zu unterscheiden, wo die Menschen 

der eigenen Ehre wegen Mich und Mein Wesen in den Mund nehmen, und wo die reine Kindesliebe 

Mich ganz erfasst hat. 

Eure Herzen, sie gehen auf, sie öffnen sich, weil ihr es euch vorgenommen habt, euren Ursprung in Mir 

wiederzufinden und die Reichtümer zu entdecken, die darin vorhanden sind und euch mit Freude 

dienen lassen auf Erden, an dem Platz, wo ihr steht, wo Ich euch hingestellt habe, weil ihr Mein Licht 

und Meine Liebe genau dort verbreiten wolltet. 



11 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2022 

So höret mit eurem Herzen, was Ich euch darin zu sagen habe. Nie ist die Zeit so kostbar wie im Jetzt, 

im Augenblick, den eure Herzen sich Mir zuwenden. 

Nutzet die heilige Zeit, die eure Ahnen noch kannten, sich ganz Mir zu überlassen und ihre Reichtümer 

in sich zu entdecken. Nutzet die Zeit und werdet stille, stille in eurem Herzen, das Mein Herz auf Erden 

ist und sein kann, wenn ihr es in euch zulasst. Amen. 

Dies sagt euch in dieser Weihe- Nachtlichen- Zeit euer Schöpfer und liebender Gott in euch. Amen. 

Amen. Amen. 22.12.2022 

 

Aus der Dunkelheit ins Licht 

Sieg dem Licht, Sieg dem Licht, Sieg dem Licht. Meine innig geliebten Kinder, in jedem Jahreslauf wird 

euch die Aussicht gestellt, dass die Dunkelheit verlöscht und das Licht siegt. Wie es im Jahreszyklus 

(Wintersonnenwende) geschieht, so geschieht es in euch, in euren Herzen, Meine innig geliebten 

Kinder. Jeder Zyklus bringt in euch alles Dunkle hervor, das sich eingenistet hat und jeder Zyklus führt 

euch lichtwärts. 

Was für euch wie ein Kreislauf ausschaut, ist eine Spirale des Lichts, sie dreht sich lichtwärts und je 

mehr, Ihr Meine Kinder, euch dieser Ausreinigung hingebt, umso lichtvoller wird es in euch. Schaut in 

die Welt und ihr seht, dass auch die Dunkelheit ihre Anstrengungen unternimmt, um euch in ihr 

gefangen zu halten. Lasst ihr euch auf das Treiben der Dunkelkräfte ein, dann nährt ihr, was der 

Erlösung bedarf. Doch unmerklich und fein, wird auch die Dunkelheit dabei durchlichtet und es kommt 

immer mehr ans Tageslicht, was in den heimlichen Bereichen der Menschen geschieht im 

Verborgenen. 

Nichts wird sich mehr halten können, was an dunklen Machenschaften die Menschenherzen besetzen 

will, weil Meine Kinder, die überall auf Erden ihre Herzen Mir geöffnet haben, ihre Dienste verrichten, 

ganz unmerklich und verborgen vor einer großen Öffentlichkeit. Meine Lichtkinder, die sich ihres Adels 

aus Mir bewusst geworden sind, sie strahlen Mein Licht aus und alles wird sichtbar, was im 

Verborgenen sich aufhalten will. Nichts kann im Verborgenen bleiben, alles wird sichtbar und 

erkennbar durch das Licht Meiner Kinder, Mein Licht in ihnen, das sie in sich strahlen und leuchten 

lassen. 

Euer Verstand hat davon keine Ahnung und braucht es auch nicht zu verstehen. So ist es gut, dass ihr 

nicht alles sehen könnt, was sich eures bewussten Wahrnehmens entzieht. Mein Licht, es strahlt in 

und durch euch, und das soll euch genügen zu wissen. Mein Licht leuchtet gerade dann, wenn in euch 

das Chaos der Welt sich zeigt, dann geschieht Wandlung, weil ihr Mir vertraut und euren Dienst in 

Liebe annehmt. 

Der Lohn, den ihr ernten dürft, er ist nicht von dieser Welt, denn die Welt will nur ihr Eigenes auf den 

Thron heben und im Scheinlicht die Menschen gefangen halten. Doch Mein Licht in euch, es dient in 

der Demut und der Unwissenheit Meiner Kinder, die nichts aus sich machen und doch dem Licht zum 

Durchbruch verhelfen. 
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So viele Scheinlichter leuchten auf Erden, Meine Namen im Munde führend, die doch nur dem Eigenen 

dienen und die Menschen in ihren Bann ziehen, weg von Mir und Meinem Licht, das in ihnen strahlen 

und leuchten will aus ihrem Glauben und Vertrauen, das in ihren Herzen stationiert ist. 

So seid euch eures Dienstes, den ihr im Verborgenen leistet, voll bewusst und seid mit Mir in eurem 

Herzen verbunden, wo Ich Meinen Thron in Meinen Kindern habe. Ihr seid Meine Thronkinder, 

Thronkinder Meines Reiches, das nicht von dieser Welt stammt, aber aufgebaut wird auf dieser Welt, 

durch die strahlenden und leuchtenden Herzen Meiner Kinder, die in Demut ihre Liebe zu Mir sich 

erhalten. Sie flehen um die Gnaden, die Ich durch Maria euch schenke, und sie nehmen diese Gnaden 

an, auch wenn die Welt an ihnen zerrt und rüttelt. 

Seid deshalb allezeit euch sicher, dass ihr geborgen und beschützt seid, ihr Kinder Meiner Liebe, ihr 

Kinder, die ihr euch von Maria das unbefleckte Herz schenken lasst. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, UR-Licht in jedem Menschenherzen, Schöpfer, Priester und Gott. Amen. 

Amen. Amen. 23.12.2022 

 

Folgt Meinem Beispiel, den Lichtesspuren, die Ich gelegt habe 

In einer Krippe, klein, habe Ich Mich euch Menschenkindern unterstellt. Ich bin Mensch geworden, wie 

ihr, und geboren worden aus der reinen Magd Maria. Ich habe die Welt kennengelernt mit all ihren 

Versuchungen und habe widerstanden, als Satan Mir die Weltherrschaft angeboten hat. Ich habe 

gerungen in Mir, Mir Meines göttlichen Adels bewusst zu werden, und Ich habe euch Lichtesspuren 

auf Erden gelegt. 

Schaut auf Mein Leben, wie Ich mit Meinen Kindern, die sich Mich zum Feind gewählt haben, 

umgegangen bin. Nehmt euch dieses Beispiel zu Herzen, wenn die Welt an euch herantritt und euch 

in ihre Urteile und Verurteilungen hineinziehen will. 

Schaut auf Mein Erdenleben, das Ich für euch gelebt habe, damit ihr Spuren habt, denen ihr folgen 

könnt. Lasst euch im Gebet schenken, was auch Ich in den Nächten des Ringens Mir habe schenken 

lassen an Selbsterkenntnis und Aufgabe. 

Seid euch zu 100% sicher, dass euch alles gegeben wird, worum ihr bittet, weil ihr Mich in euch sucht 

und Mir in euch treu bleiben wollt. Ich sehe die Aufrichtigkeit eurer Herzen, mit der ihr euren Dienst 

auf Erden verrichtet und Ich sehe die Versuchungen, die an euch herantreten. 

In Mir seid ihr allezeit geborgen. Bittet deshalb allezeit um Meinen Schutz und um die Führung, die wir 

vereinbart haben, vor ihr auf diese Erde gestiegen seid, vor ihr eure große Aufgabe angetreten habt. 

Alle Helfer stehen euch aus der lichten geistigen Welt zur Seite, euch zu dienen und euch zu ermahnen, 

euch zu erinnern, was euer Weg ist, den ihr für Mich und mit Mir auf Erden gehen wollt. 

Ich habe euch EINEN gesandt, der euch Leben für Leben gesammelt und geschult hat, der euch erinnert 

hat, sodass alle Gnaden jetzt aufgehen können in euch, die ihr in euch tragt seit UR-Ewigkeit. Hier ist 

Christus, da ist Christus. Viele Christusse werden auftreten in Meinem Namen und nur EINER ist 

berufen, weil er Mich kennt seit UR-Ewigkeit. Er ist es, der in euch die Christuskraft entfaltet, die im 

Stillen die Wunder wirkt in den Herzen der Menschen, ohne großes Aufhebens vor den Menschen, 

ohne die Bewunderung, die all die Scheinlichter in Meinem Namen an sich ziehen. 
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Wo Meine Liebe wirkt, die nichts will, die aber Mir vertraut, dass Ich bei denen, die Mich lieben, Mich 

lieben gelernt haben, alles zum Guten führe, da fließt Meine Kraft in die Seelen und Herzen der 

Menschen, und das Heil der Seele geschieht auf eine Weise, wie ihr es nicht sehen könnt. So und nur 

so, bin Ich ein mächtiger und barmherziger, allliebender Gott. 

So freuet euch, Meine innig geliebten Kinder, dass auch ihr, wie Ich es euch vorgelebt habe, euch in 

der Stille und Einfachheit eines Stalles, verborgen vor den Augen der großen Öffentlichkeit, euch 

gebären lasst von Maria, der Gnadenvermittlerin. Amen. Amen. Amen. 23.12.2022 

 

Wahre Weihnacht – Vater und Sohn 

O wie freut sich Mein VATERHERZ, wenn Meine Kinder die wahre Weihnacht erkennen, wenn Meine 

Kinder in sich Klarheit und Ordnung finden, wie Ich es für euch Menschenkinder vorgesehen habe. 

Ihr gedenkt an Weihnachten Meiner Geburt im Stall von Bethlehem, Meiner Geburt als VATER, der Ich 

Mich Meinen Kindern unterstellt habe, indem Ich einer von euch geworden bin. Wie ihr, habe Ich alle 

Stationen der Menschwerdung erlebt, wie ihr es auch erlebt. Wie Ihr es vermögt, so habe Ich Mich 

erinnert, woher Ich komme und was Mein Erdenauftrag war. 

Ich habe Mich aus der Jungfrau Maria gebären lassen, habe aus dem Herzstrahl von Gabriel in Maria 

Meine Einverleibung erfahren können. Ich habe gerungen in Mir, Mich zu erinnern und war allen 

Versuchungen ausgeliefert, so wie ihr es auf Erden auch seid. 

Ich habe überwunden, habe die Welt überwunden und Ich habe - Meinen Erstgeborenen Sohn seit UR-

Ewigkeit - gesucht und gefunden auf Erden. Ihm habe Ich Mein Versprechen eingelöst, ihm ein Beispiel 

zu geben, damit auch er sich erinnert, woher er kommt und was sein Erdenauftrag ist. 

„Abraham sah Meinen Tag“, so habe Ich es euch hinterlassen und kein Mensch verstand bis heute, was 

Ich damit gemeint habe. Er, der Erstgeborene von den Toten, sollte sich erinnern, was Ich mit ihm, dem 

Lichtfürsten vereinbart habe: Aus allem Dunklen das Licht auf die Erde zu bringen! 

„Ich bin das Licht der Welt“, diese Aussage trifft nicht nur für Mich zu, der Ich als euer SCHÖPFER, Mich 

auf dieser dunklen Erde einverleibt habe, einer Dunkelheit, in der die Wahrheit verloren gegangen war. 

So habe Ich das Licht der Wahrheit auf die Erde gebracht und Meinen Lichtfürsten erinnert, was er seit 

UR-Ewigkeit Mir zugesagt hat: Das Licht der Wahrheit auf die Erde zu bringen über Mich und über ihn. 

Ich bin der VATER und Gott aller Menschen, er ist der Sohn, der Erstgeborene, der Menschensohn, der 

den Menschen kündet von Mir und der auf Erden ein Beispiel brauchte, dem er folgen konnte. „Der 

Sohn kann nur tun, was er sieht den VATER tun!“ Und wahrlich, er hat sich erinnert, hat Mir in die 

Augen geschaut, hat Meine Liebe in sich wieder zum Leben erweckt, wurde erweckt von allem Toten, 

das er auf sich geladen hatte, damit er das Licht in die Dunkelheit tragen kann. 

So wisset, Meine innig geliebten Menschenkinder, was ihr feiert an Weihnachten, und was 

Menschenwille veranstalten durfte an Verwirrung. Mein Sohn, der Erstgeborene von den Toten, er 

kommt vom Aufgang der Sonne, durfte am 4. Schöpfungstag Lichter ohne Zahl aus Mir hervorbringen. 

Er hatte sich verpflichtet, Mein Licht auf Erden anzuzünden und Meine Gerechtigkeit auf Erden 

anzurichten. Er sah, wie groß Meine Liebe zu euch Menschenkindern ist, und dass Ich Mich euch ganz 

ausliefern würde als einer von euch. Er sah, dass Ich Mein Leben auf Erden für Mein Schöpfungskind 
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geben würde, damit alles wieder wird, wie es war im Anfang und alles Gefallene zurückfinden kann, 

zurück in Mein UR-Herz. 

Ihm gedenkt ihr an jedem Jahreszyklus der Wintersonnenwende, wenn das Licht der Wahrheit wieder 

eure Herzen erreichen kann, nachdem die Dunkelheit ab der Sonnensonnenwende, verdunkeln darf, 

was in euch Menschenkindern von Meinem Licht angelegt ist. Menschenklugheit durfte Mein Wesen 

verdunkeln, indem sie aus Meinem Weg als Erlöser aller Dunkelheit, Verwirrung stiftete und einen Gott 

erfand, der seinen Sohn auf die Erde schickt, der die Menschen erlösen solle, während Ich als VATER 

im Himmel zusah. 

Welch einen Gott haben sie sich nur gemacht? Einen Gott, der seiner selbst schont und seinem Sohn 

alle Bürde auferlegt. „Sie werden einen Gott anbeten, den ihre Väter nicht kannten“, so habe Ich es 

euch verkünden lassen über Meine Boten auf Erden, und so durfte es geschehen, bis Einer erweckt 

wird von Aufgang der Sonne. 

Gedenket seiner und öffnet eure Herzen, damit das Licht, das er aus Meiner UR-Zentralsonne euch 

gebracht hat, eure Herzen ganz erfüllen kann. Und gebt Mir die Ehre als euer VATER, der Sein Leben 

gegeben hat für euch und die Rückkehr alles Gefallenen. 

Ich bin UR, Schöpfer Meiner Kinder und Allliebend, der seine Liebe und sein Licht euch geschenkt hat, 

damit ihr wahrlich göttlich auf Erden leben könnt. 

Wie freut sich Mein VATERHERZ, wenn Meine Kinder sich erinnern, dass sie ab der 

Wintersonnenwende das Licht über den Lichtmeister ihre Herzen erfassen lassen und sich Meiner 

Geburt im Stalle von Bethlehem erfreuen. 

Ich habe mit Meinem Jesusleben alles vorgelebt, was der Erstgeborene in der Einheit von männlicher 

und weiblicher Seele auf Erden leben will als erstes Geschöpf, damit ihr alle Kinder ein Beispiel habt, 

wie nicht nur Ich als Schöpfer und Gott dies vollbringen kann, sondern ein Geschöpf Meiner Liebe, wie 

ihr alle es seid, dies vollbringen kann auf Erden. 

So freuet euch, dass die Weihenacht eure Herzen erfüllen kann, indem ihr Mich erkennt und annehmt 

als den einzigen Gott, der Sein Leben für euch in die Waagschale geworfen hat und euch erlöst hat, 

und das Licht des Lichtmeisters annehmt, das Mein Licht ist. Er ist der Erstgeborene, der 

Menschensohn, und Ich bin euer Schöpfer, Priester, Gott und VATER. Er ist ein Geschöpf, wie ihr es 

seid, und Ich bin euer Schöpfer. 

So ihr es ihm erlaubt, darf er eure Herzen mit Licht erfüllen, jetzt, wo mit der Wintersonnenwende das 

Licht, das Licht der Sonne, Mein Licht der UR-Sonne, euch erreichen kann, weil ihr es gestattet. 

In diesen Zeiten zwischen dem Alten und dem Neuen, (die Raunächte) dürfen alle Kräfte an euch 

rütteln und schütteln, damit ihr erkennt, dass Ich ein liebender VATER aller Menschenkinder bin und 

Ich euch Einen erweckt habe vom Aufgang der Sonne, Meinen Sohn David, den Gesalbten auf Ewig, 

den Christus, dessen Name Jesus Ich für ihn getragen habe in Meinem Menschenleben. 

Alle Tore stehen offen für offene Herzen, damit diese Erde zum leuchtendsten Stern im ganzen 

Universum werden kann, weil die Herzen der Menschen Meine Liebe erfasst haben und Mein Licht 

ausstrahlen, das Ich in ihnen bin. 
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So freuet auch ihr euch, ihr Meine innig geliebten Kinder, die ihr vorausgehen dürft, damit das Licht 

die Welt erhellt durch euer Dasein, Mein Dasein in euch. Amen. 

Dies sagt euch, mit unendlicher Freude und Liebe, euer UR, UR-Zentralsonne allen Seins. Amen. Amen. 

Amen. 24.12.2022 

(Luk. 1:26 ff., Luk. 4:1 ff., Joh. 8:56, Joh. 8:12, Joh. 9:5, Joh.: 12:35, Joh. 12:46, Joh. 5:19, Jes. 41:45, Jes. 

59:19, Jes. 45, Daniel 11:38, Daniel 5:38) 

 

Erlebet, was barmherzige Liebe vermag 

Meine Barmherzigkeit währt für und für. Sie kennt keine Bedingungen und keine Umstände, wo sie 

nicht wirken kann. In euch, Meine innig geliebten Kinder, ist sie ‚die‘ Gnade, die euch über alles 

hinweghebt, das die Welt in Atem hält und euch darin gefangen. Diese Gnade schenke Ich euch in 

jedem Augenblick durch Maria und Gabriel, wenn ihr sie darum bittet, und alle Feindbilder 

verschwinden in eurem Leben. 

Ihr seid alle Meine Kinder und Ich liebe euch alle gleich. So ihr, wie Ich, alle Menschen gleich lieben 

könnt, weil ihr Mich als Kern in ihnen erkennt, dann könnt ihr erleben, was Barmherzigkeit ausmacht 

und Heil und Segen über die Erde bringt durch eure Schwingung, die ihr ausstrahlt. Den Übergang von 

der Liebe, der menschlichen Liebe in die göttliche Liebe, in die nächste Stufe der Krönung, die 

Barmherzigkeit, lässt das Neue Friedensreich auf Erden erscheinen und alle Menschen werden da mit 

hineingenommen. 

Bittet, und es wird euch gegeben. Nehmt, was euch gegeben wird, und ihr könnt es erleben, zuerst in 

euch und dann durch euch in eurem Umfeld. Alle göttlichen Mächte sind euch gegeben, damit zu 

agieren auf Erden. Und die Barmherzigkeit ist die Krönung aller göttlichen Eigenschaften, die sich durch 

euch ausdrücken will. Wer Barmherzigkeit zu seiner Grundhaltung erkoren hat, der kann nicht mehr 

urteilen und kann die Liebe krönen auf Erden. Liebe und Barmherzigkeit hebt euch über alles hinweg, 

was euch Menschenkinder in Gefangenschaft gehalten hat und halten will. 

Jede Kritik erzeugt dunkle Felder, die sich aneinander nähren und vergrößern. Jede urteilsfreie 

barmherzige Liebe erzeugt ein Lichtfeld, das euch Menschen nährt und dient, das euch euren 

göttlichen Kern erleben lässt, der euch erfüllt auf eine Weise, wie ihr es in der Welt nicht erleben könnt. 

Nur in euch kann sie gefunden werden und sich ausbreiten in euch und durch euch in eurem Umfeld. 

Amen. 

So suchet, Meine innig geliebten Kinder, was die barmherzige Liebe alles vermag, in euch und durch 

euch. Amen. Euer VATER, lebendiger Gott in euch. Amen. Amen. Amen. 26.12.2022 

 

Eintritt in Mein Reich 

Meine Stadt, das Neue Jerusalem, hat allezeit seine Pforten geöffnet für all jene Seelen, die sich als 

Menschen Meiner und damit ihrer Herkunft erinnern. Die Pforten sind allezeit geöffnet, und wer 

eintritt, das entscheidet ihr selbst. 
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In euren Seelen ist alles heil und hell und verbunden, ja angebunden an Mein Licht und Meine Liebe. 

Was Ich bin, das seid auch ihr, das könnt ihr sein, wenn ihr euch dafür entscheidet, es sein zu wollen, 

und dann euren Wunsch loslassen könnt, sodass Ich ungehindert wirken kann in euch und euch 

erinnern. 

Ich bin ein liebender Gott, der sich nicht in irgendwelche Formen einzwängt, der euch allezeit zur 

Verfügung steht. Was ihr daraus macht, das ist euch überlassen. 

Loslassen, alles Alten, alles Übernommenen, alles Gelernten, das ist die Kunst im Leben, die euch im 

Augenblick des Jetzt geschenkt ist. All eure Vorstellungen können dann entlarvt werden und euer 

wahres Sein kann sich mehr und mehr zeigen. Alles ist in euch zu finden, und wer sein Herz öffnet und 

seinen Verstand beiseitelegen kann, der kann in Mein Reich eintreten. 

So lade Ich euch ein, ihr innig geliebten Kinder Meiner Liebe, das eurem Verstand Unbekannte, aber 

eurer Seele sehr Bekannte, in euch wiederzuentdecken und wiederzufinden. 

Eure Tage sind gesegnet, so ihr euch einlasst auf das Neue, das sich in immer klarerer Art und Weise 

zeigt. Und eure Nächte sind geheiligt, in denen eure Seele ungehindert euch ihre Welten zeigen kann, 

diejenigen, in denen sie Mir nah ist und diejenigen, in denen ihr noch in alten Entfernungen von Mir 

seid. 

Ihr habt es in eurer Hand, eure Nächte vorzubereiten und euren Seelen den Auftrag zu geben, vor ihr 

euch zu Bette begebt, der alles in Mir vereint, wie es war im Anfang. 

So steht ihr in der Schule des Lebens, egal ob ihr euer Tagwerk verrichtet, oder nachts eure Seele heilt. 

Je bewusster ihr eure Lebenslektionen annehmt, die euch das Leben aufgibt, umso leichter kann sich 

das Licht und Meine Liebe in euch entfalten. 

So gehet jeden Tag, mit der Bewusstheit Meines Seins in euch, mit Mir an, und jede Nacht. Amen. 

In heiliger Liebe grüßt euch euer VATER, lebendiger Gott und Ewige Liebe in euch und durch euch. 

Amen. Amen. Amen. 27.12.2022 

 

Was schwingt in euch? Was ihr in euch vorfindet, das verwirklicht sich im Außen 

Mein Reich ist ein geistiges Reich. In ihm schwingen Liebe und Barmherzigkeit mit unendlicher Geduld 

euch im Ernste zu, sodass sich alle Weisheit in Meinem Willen zeigen kann und euch die Ordnung 

erkennbar macht, die allem zugrunde liegt, was aus Mir schwingt. 

All das ist in euch vorhanden und wenn ihr euch hingebt, dann kann sich alles manifestieren in euch, 

in euren Körpern, und eurer Seele ist jene Heimat gegeben auf Erden, die sie sich gewählt hat. In 

Meiner Schwingung auf Erden zu leben, das ist euer Erbrecht, das ihr haben könnt, wenn ihr euch 

danach ausrichtet. 

Schaut also in euch, was in euch schwingt und ihr wisst, wo ihr gerade steht und welche Aufgabe euch 

gerade auf den Weg gestellt ist. Was gilt es aufzugeben, loszulassen? Und was gilt es in euch 

anzunehmen, nachdem ihr Platz gemacht habt vom Alten, das ihr angenommen und losgelassen habt? 
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Meine Liebe steht euch für und für zur Verfügung und ob ihr sie in euch annehmt und in die Ebenen 

fließen lasst, die noch der Erlösung durch Meine Liebe aus euch bedürfen, das ist eure freie Wahl. 

Verstehet, dass die Welt aus anderen Schwingungen festhält, wie Materie sich verfestigt hat, was sie 

sich geschaffen hat ohne Meine Liebe als Urgrund. Diese Welt ist zu erlösen und der Weltuntergang 

bezieht sich auf eure Hinwendung an die inneren Welten, die ihr erkennen und lösen dürft. 

Alles ist viel einfacher, als ihr Menschen es euch erdenkt und herbeizieht. Ohne Liebe ist alles 

destruktiv und nur Meine Liebe, sie gibt allem Erleben eine konstruktive Richtung, die euch Menschen 

wohlfühlen lässt. Alles geschieht in euch, denn nur was ihr Menschen in euch vorfindet, das 

verwirklicht sich im Außen. 

Deshalb schauet in euch und schaut, was ihr vorfindet. Dann nehmt es an in Liebe und aus Liebe könnt 

ihr euch neu entscheiden, was in euch sich aufhalten soll. Ihr seid diejenigen, die es wählen, die es 

auswählen aus dem Buffet aller Möglichkeiten, die euch geschenkt sind, damit ihr aus euren 

Erfahrungen lernen könnt. 

Wer in Barmherzigkeit und Liebe in unendlicher Geduld, mit dem Licht in sich Ernst macht, weil er sich 

danach ausrichtet, der kann die Weisheit in Meinem Willen erkennen und Ordnung kehrt in sein Leben 

ein. Amen. 

Meine Ewige Liebe sei euch gewiss. Euer VATER, der in der Barmherzigkeit alle alten und Menschen 

gemachten Gesetze erfüllt und zugleich auf eine neue Ebene gestellt hat in Meinem Erdenleben als 

Jesus, der einfache Zimmermannssohn. Amen. Amen. Amen. 28.12.2022 

 

Wie habt ihr das Jahr gelebt und was wollt ihr verändern? 

Wieder geht ein Weltenjahr zu Ende und es ist wichtig, dass sich die Menschen Gedanken darüber 

machen, wie sie es gelebt haben. Jeder hat die Chance zu verändern und sein Leben neu zu gestalten. 

Findet alles in euch, was ihr übernommen habt und Glaubenssätze kreiert habt. Lasset euer 

Bewusstsein wachsen, damit ihr alle Verletzungen, die noch in euch sind, geheilt werden können. Alle 

Menschen sind verletzte Kinder, die in ihrem Inneren offene Wunden zeigen, die endlich gesehen 

werden wollen. Alle Menschen schreien nach Heilung aus dem tiefsten Herzenskern. 

Marionetten beherrschen diese Welt, die nur nach materiellen Werten entscheiden. Der tiefe Wunsch 

nach Frieden und wahrer Liebe wird immer größer. Meine Kinder können vieles durchschauen und mit 

ihren Gebeten den Boden bereiten für die Menschheit, die noch im Dunklen sich befindet. 

Ich brauche Meine festen Standbeine auf Erden, damit alles umgewandelt wird, was ihr erlebt habt 

und bei anderen sehen könnt, denn die Wahrheit und das Licht leuchtet in euch und alle Wesenheiten 

finden den Heimweg. 

Vertrauet und glaubet an Mein Werk, denn Jesus Christus ist Sieger, und Sieg dem Licht in allen 

Bereichen dieser Welt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der Lebendige in euch. Amen. Amen. Amen. 31.12.2022 
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Sieg dem neuen Friedensreich – Jeder trägt seinen Beitrag zum Frieden in sich 

Alles ist gut, Meine innig geliebten Kinder. In Meinen Augen ist alles gut. Und wenn auch ihr dies sagen 

könnt und spüren und es mit aller Inbrunst in euch so sehen könnt, dann ist alles gut. 

Alles, was euch Menschen auf Erden begegnet, hat seinen Sinn, und alle Lektionen, die ihr auf Erden 

zu lernen bekommt, habt ihr euch als Seele ausgesucht, vor ihr auf diese Erde kamt in dieses Leben. 

Alles ist gut, ist so wie es euch aufgetischt wird, gut in einem Sinne, dass ihr lernt, was eure Lektionen 

euch vorgeben. 

Jede Erfahrung, die ihr macht, hat sein Geschenk für euch parat. Und wenn ihr ganz frei geworden seid 

von jeglicher Bewertung, dann kann das Geschenk sich zeigen. Deshalb erkennet eure Bewertungen, 

die ihr den Ereignissen gebt. Lasset sie los und schaut, was euch ein weiterer Blick, aus einer anderen 

Perspektive zeigt. 

Hier auf Erden seid ihr in der höchsten Schule, der Universität des Lebens, und was ihr hier lernt, das 

dient nicht nur euch und euren Seelen, es dient allen. Die Freiheit ist es, die Ich euch geschenkt habe, 

aus euren Erfahrungen zu lernen, damit es Friede sein kann auf Erden. 

Ein jeder Menschen hat sein ganz besonderes Friedenspotenzial in sich zu entdecken und kann damit 

beitragen zum großen Weltfrieden. Bringt jedes Menschenkind sein Friedenssteinchen ein in das große 

Bild, dann ergibt sich Mein Friedensreich auf Erden, wie Ich es für euch vorgesehen habe. Da sind 

Meine Kinder geprüft, ob sie nur vom Frieden reden, oder ob sie auch bereit sind, in sich zu schauen, 

womit sie noch nicht im Frieden sind, und dort den Frieden herstellen. 

Oft suchen Meine Kinder im Außen bei anderen, wo Unfrieden herrscht und Frieden einkehren solle 

nach ihrem Wollen, und vergessen dabei, in sich zu schauen, woher der innere Unfrieden kommt, den 

sie in sich tragen. Dort gilt es zuerst Frieden zu schließen, damit eure Projektionen aufhören können, 

die ihr in die Welt hineinsendet. 

Dann strahlt ihr den inneren Frieden wahrhaftig aus, weil ihr in euch Frieden geschlossen habt mit aller 

Vergangenheit, die euch immer wieder einholen muss, damit ihr Friedensgespräche in euch führt und 

Frieden schließen könnt mit allem, was da tief verdrängt, noch von Unfrieden genährt wird in euch. 

So habt ihr immer zu tun und könnt immer ernten, denn was ihr in euch vollbringt, das verändert seine 

Resonanz im Außen. Was ihr in euch in den Frieden führt, das erlebt ihr in der Welt. „Richtet nicht, auf 

dass ihr nicht gerichtet werdet!“ Verstehet, was Ich euch damit sagen wollte. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der alles mit euch in euch bereinigt, damit der Sieg des Neuen 

Friedensreiches aus euch strahlen kann. Amen. Amen. Amen. 31.12.2022 

 

Der Dienst der Lichtkinder auf Erden 

Licht wirft keinen Schatten. Licht hat keinen Schatten. Licht macht aber die Schatten anderer sichtbar. 

Nicht jeder, Meine innig geliebten Kinder, will seine Schatten sehen und wirft sie dem Licht zurück. 

Mein Licht verbrennt die Schatten, die die Menschen auf euch zurückwerfen. 
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Das ist euer Dienst auf Erden, Meine innig geliebten Kinder, alles in euch so auszureinigen, damit Mein 

Licht in euch ungehindert strahlen und leuchten kann. Seid dann jedoch darauf vorbereitet, dass ihr 

die Schatten um euch herum sichtbar macht und die Menschen sie auf euch zurückwerfen. Dann ist 

Mein Erlösungsplan in euch wirksam, weil Meine allerbarmende Liebe alles verbrennt, was die 

Menschen auf euch werfen. 

Daraufhin seid ihr geschult worden in der Schule des Lebens und der Leben mit Mir, dem lebendigen 

Gott, der Ich mit euch durch alle Zeiten hindurch gewandert bin, mit einem jeden Einzelnen von euch, 

sodass ihr heute so zubereitet seid, Mein Licht in euch strahlen zu lassen. 

Noch muss Ich euch die Sehe verschließen, damit ihr in eurem Dienst demütig bleibt und euer Glauben 

und Vertrauen an Mich, den lebendigen Gott, den Ausschlag gibt und nicht euer Wissen, das ihr dann 

anderen Menschen voraushättet. 

So kann alles in der Stille geschehen und verborgen vor den Augen der Menschen, aus Dunkelheit wird 

Licht, weil Licht alle Schatten sichtbar macht und Meine allerbarmende Liebe in euch alle Schatten an 

sich zieht und sie verwandelt in Licht. 

Ich bin das Licht der Welt und wer in Meinem Dienst steht auf Erden, dem können alle Anklagen nichts 

ausmachen, weil ihr wisst, dass Wandlung geschieht, aus Dunkelheit Licht wird. 

So biete Ich euch immer wieder Oasen Meiner Liebe an und erhelle eure Gemüter, wenn die Schatten 

euch einnehmen wollen und ihr sie als zu viel für euch betrachtet. All das muss sein, denn Erlösung 

und Befreiung geschieht nicht als ein Spiel, das man so nebenher machen kann. Es braucht schon eure 

Allerbarmungsliebe, damit ihr immerzu wisst, dass Mein Licht in euch die Schatten anzieht und diese 

Wandlung euer Dienst auf Erden ist. 

So seid allezeit gestärkt und behütet und beschützt. Euer Flehen und euer Gespräch mit Mir in eurem 

Herzen, das ihr aus Liebe und im vollen Vertrauen führt, nimmt all jene mit hinein, die Mich nicht 

kennen oder kennen wollen, und aus Dunkelheit wird Licht in ihnen, ganz unmerklich für sie. 

So freuet euch, ja freuet euch allezeit, Meine innig geliebten Kinder, Meine Miterlöserkinder, die ihr in 

Meinem Lichte stehend, der Welt ein Licht auf Erden seid, weil Ich ganz in euch aufgenommen und 

aufgegangen bin. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch in der Barmherzigkeit die Krone aufsetzt, die diese Welt und die 

Menschen dieser Welt nicht kennen. Amen. Amen. Amen. 31.12.2022 


